



POLO MOTORRAD UND SPORTSWEAR GMBH / POLOSTRASSE 1 / D-41363 JÜCHEN

POLO x Biker4Kids e.V.: Eine erfolgreiche Partnerschaft zum Wohl der Kinder

Jüchen, 15. Mai 2024- Seit Jahren setzt sich POLO Motorrad gemeinsam mit dem Biker4Kids e.V. für das Wohl von Kindern im Kinderhospiz Düsseldorf ein. Die langjährige Kooperation zwischen POLO und den Biker4Kids ist ein leuchtendes Beispiel für die Kraft von Zusammenarbeit und sozialem Engagement.

Der Biker4Kids e.V. ist eine gemeinnützige Organisation, die sich zum Ziel gesetzt hat, schwer kranken Kindern und ihren Familien Unterstützung und Freude zu schenken. Durch verschiedene Aktivitäten und Events ermöglicht der Verein den betroffenen Kindern und deren Familien Momente der Freude und des Glücks, die in ihrem herausfordernden Alltag oft zu kurz kommen. Sei es ein Grillfest für die Betroffenen und deren Familien oder beispielsweise auch durch einen Sonntagsausflug mit den Geschwistern der kranken Kinder, deren eigenes Leben sich häufig um die Erkrankung der Schwester oder des Bruders dreht.



"POLO ist stolz darauf, Teil dieses wichtigen sozialen Projekts zu sein. Die Partnerschaft mit dem Biker4Kids e.V. ist für uns mehr als nur eine Zusammenarbeit – es ist ein Ausdruck des tiefen Engagements für die Gemeinschaft unter Bikern und insbesondere für die Kinder, die Unterstützung brauchen. Die Partnerschaft hat es den Biker4Kids e.V. bereits ermöglicht, zahlreiche Projekte und Aktionen zu verwirklichen, die den Kindern im Kinderhospiz zugutekommen. Diese Zusammenarbeit ist ein lebendiges Beispiel dafür, wie Unternehmen und gemeinnützige Organisationen gemeinsam einen positiven Unterschied in der Gesellschaft machen können", sagte POLO CEO Andrew Thorndike.

Dazu Detlef Mehlmann, Vorsitzender der Biker4Kids: „Die Biker4Kids sind sehr glücklich, mit POLO ein international tätiges Unternehmen seit vielen Jahren als Partner an der Seite zu haben. Nicht nur, dass POLO das gesamte Jahr mit zahlreichen Aktionen Spenden für die Biker4Kids sammelt und somit einen maßgeblichen Beitrag zur Unterstützung der Kinderhospizarbeit leistet. Auch bei der Planung und Durchführung unserer eigenen Veranstaltungen leistet POLO tolle Unterstützung bei der Logistik und Werbung.“

Die nächste große Aktion der Biker4Kids ist der Spendenkorsó auf der Automeile in Düsseldorf am 08. Juni. Natürlich ist POLO auch hier mit Eventauftritt vor Ort und unterstützt mit Tombola-Spenden und Live-Programmpunkten.

ÜBER POLO MOTORRAD

Die POLO Motorrad und Sportswear GmbH entwickelt und vertreibt Motorradbekleidung, -zubehör und -technik. Mit 89 Stores in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört das Unternehmen zu den führenden Anbietern der Branche. POLO wurde 1980 gegründet und beschäftigt heute rund 900 Mitarbeiter.

Euer Ansprechpartner bei POLO Motorrad

Tobias Höfer

presse@polo-motorrad.com

+49 (2165) 8440 – 592